

## Lado positivo

### Descripción

Juan 14:15-21

Un hombre tuvo dificultades para entender la voluntad de Dios para su vida y acudió a su pastor en busca de ayuda. El pastor lo llevó a una ventana y le preguntó qué había visto. Él respondió que vio niños y gente en la calle. Luego, el pastor lo llevó a un espejo y le preguntó qué había visto. Dijo que se vio a sí mismo. El pastor dijo que miró dos paneles de vidrio, pero uno estaba forrado con plata, lo que reflejaba la imagen del hombre. Si le quitaran la plata, vería más allá de sí mismo.

Amar a Dios y guardar Sus mandamientos fijará nuestros ojos en Su reino y no en las cosas de este mundo. La plata en nuestras vidas pueden ser posesiones terrenales, éxito financiero, metas profesionales, deseos personales o cualquier cosa que tome el lugar de Dios en nuestro corazón. La plata se quita a medida que el Espíritu abre nuestros corazones a la verdad.

Cuando guardamos los mandamientos de Dios, nos centraremos en Dios y en los demás. Hoy, oramos para que el Espíritu quite la plata de nuestras vidas para que podamos ver a Dios y a los demás. Así, Cristo se reflejará en nosotros.

Autor: Samuel Simoes

**Fecha de creación**

2025/03/26